



議員 横田 龍 寿 (政 和 会)

問 予定価格の事前公表を

答 慎重な検討が必要である

問 今回の官製談合事件を受け、予定価格を事前公表してはどうか。

佐藤町長 落札価格の高止まりや最低制限価格の推定への懸念があり、慎重な検討が必要である。

問 前回の談合事件を受け、建設業界のガバナンスに役場が積極的に関与するということも考えたのではないかと思っている。今回も契機に建設業界のガバナンスは建設業界に任せてはどうか。

鳥居財政課長 町の入札制度は、取扱いが決まっている。事業者に対しても取扱いがあるので、遵守していただく。

問 納得できる職員採用の説明を

答 複雑専門化する業務に職員不足

問 「人口に合わせて採用を抑制すべき。」「今後の財政的に大丈夫なのか。」と疑問の声がある。町民の大多数

町長 震災復興期間中やその後の複雑専門化する業務に対し職員数が納得できる具体的な説明が欲しい。



今後も適切な採用、人事配置が求められます

が不足しているため、業務の状況などを踏まえ必要最小限の採用を行ってきた。人口減少が進む中、業務量に合った職員数での行政運営が必要であり、事務事業の見直しや、デジタル化等の業務改革を行い、適正な定員管理に努める。

問 今後の人口減少等を踏まえて確保しておきたいのか。

武藤総務課長 全国的に人材の確保が困難である。専門職となると尚更である。

問 国が補助事業のためのマスタープランを過剰に作らせないようにしたようだが、採用人数の抑制につながるのか。

総務課長 職員の採用がそれだけで減るという認識はない。

問 新型コロナ関連の経済対策を

答 プレミアム付商品券事業を計画

問 町内飲食店の夜間の経営の手助けとなる施策を実施してはどうか。

町長 プレミアム付き商品券事業等を計画している。

問 低所得世帯生活支援給付金、子育て世帯

町長 国の交付金を財源としており、独自給付は考えていない。

その他の質問

- ◆ 町HPに幼保の空き状況を掲載しては
- ◆ 学校ピアノを使い新・旧道の駅にストリートピアノを設置しては